

Volksstimme

Volksstimme vom 20.03.2018

Abendliche Reise nach Peru und Galapagos

Vortrag heute im Museum Heineanum zu beeindruckenden Naturräumen in Südamerika

Halberstadt (sc)

In seinem persönlichen Erlebnis- und Bildbericht wird Dr. Helmut Bäumlein heute Abend von einer beeindruckenden Reise nach Südamerika, genau nach Peru, berichten. Er wird über die großartige Natur in der Umgebung der Vulkane Cotopaxi und Chimborazo, am Titicaca-See und am Großen Salzsee sowie über monumentale Bauten der Inka-Kultur und ihrer zahlreichen Vorläufer unter anderem in der ehemaligen Hauptstadt Cusco und der Felsenfestung von Machu Picchu erzählen und die Zuhörer mit seinen Fotos mit auf die Reise nehmen.

Eindrücke hinterließ bei Bäumlein auch der Besuch des Galapagos-Archipels – der Traum eines jeden Biologen. Den Referenten, selbst aus einem Pflanzeninstitut kommend, fasziniert die Biodiversität an ursprünglich südamerikanischen Kulturpflanzen auf den Bauernmärkten in den Anden. Die oft ins Auge springende Bedürftigkeit und die schweren Lebensbedingungen auf mehreren Tausend Metern Höhe



Die berühmte Inka-Festung Machu Picchu.

Foto: Helmut Bäumlein

erzeugen Sensibilität für globale Probleme, aber auch Wertschätzung für die hiesigen Lebensverhältnisse.

Zu dem Vortrag sind interessierte Besucher heute um 19 Uhr ins Museum Heineanum eingeladen. Veranstalter sind der Förderkreis des Heineanums und das Team des Vogelkundemuseums am Domplatz. Einmal im Monat stehen vogelkundliche oder botanische Themen im Mittelpunkt eines Abendvortrages, der entweder inmitten der Ausstellung stattfindet oder im gegenüberliegenden Vortragsraum der Museen.